

MM. PATRIARCHE ; BARRIERE ; COULON ; JOLY ; GAMBERT ; SAVY ; MILLON.

REUNION DU 11 MARS 1961

A l'Hôtel du Grand-Saint-Jacques, théâtre habituel de nos activités verbales et

Ingénieurs, le délicat mécanisme du téléphone automatique.

On parla téléphoné, bien sûr, mais surtout des Dauphins et du Dauphiné. C'est pourquoi, ne voulant pas laisser partir M. MERCIER sans avoir tiré de lui le maximum, une bonne partie de notre

MM. GAUTHIER ; CHAMPION ; BERANGER ; GUILLOT-BEAUFET ; GAMBERT ; COULON ; GLAS ; ROMARIE ; SENTIS.
Excusés :

MM. SAVY ; PLANTEVIN ; JOLY ; VIAL ; MILLON ; DE NANTES ; BARRIERE.

NÉCROLOGIE

Michel CHOFFEL (1910) Maurice BONIFACY 1910

Le décès subit, le 16 février dernier, de notre camarade Michel CHOFFEL, est survenu tragiquement un mois après celui de son épouse. Il était né à Lyon, le 9 mai 1889. Il fit ses études secondaires au pensionnat des Lazaristes. Après son passage à l'E.C.L., il débuta comme ingénieur au Petit Creusot, à Chalon-sur-Saône. Par la suite il se spécialisa dans les industries textiles où il occupa, notamment dans le Nord, divers postes de direction.

Comme ceux de sa génération, il connut les deux grandes guerres mondiales. Il termina celle de 14-18 comme lieutenant d'artillerie, et fut décoré de la Croix de Guerre. Mobilisé à nouveau en 1939, comme commandant, il fut fait prisonnier

en 1940, mais rapatrié à Lyon, en 1941. En mai 1945, il fut affecté en Allemagne occupée aux Services administratifs de la production industrielle jusqu'en 1949, époque à laquelle atteint par la limite d'âge, il quitta l'armée et se fixa définitivement à Lyon. Il avait été décoré de la Légion d'Honneur le 8 mai 1948.

C'était un aimable et dévoué camarade, toujours fidèle à l'Association dont il fut d'abord conseiller en 1921 et 1922. Il était présent à toutes les manifestations E.C.L. dont la dernière fut celle qui eut lieu le 24 juin 1960, pour célébrer, avec ses anciens camarades de promotion encore vivants, le 50^e anniversaire de leur sortie de l'Ecole.

Ceci nous amène à évoquer, tardivement peut-être, mais avec émotion, le souvenir de Maurice BONIFACY, disparu les premiers jours d'octobre. Arrêté par la maladie à la fin de sa troisième année d'Ecole, il était inscrit officiellement à la promotion 1911, mais il était toujours resté attaché à ses camarades de 1910. Il se joignait fidèlement à eux pour toutes les manifestations ecclésiastes. Aimé de tous, dévoué pour tous, nous savons que sa dernière joie fut la réussite du rassemblement du cinquantenaire dont il avait été un des organisateurs.

A tous les membres des deux familles éprouvées, nous exprimons nos sentiments de condoléances attristées.

Groupe de Paris

Banquet annuel du Jeudi 2 Mars 1961

SUITE DU N° 255

Allocation de M. REVERDY :

Monsieur le Recteur,
Messieurs les Présidents,
Messdames,
Messieurs,
Mes chers Collègues,

blissement auquel nous sommes tous ici légitimement attachés.

Déjà en 1957 M. LEGAY vous entretenait des problèmes essentiels qui vous préoccupaient : le statut administratif de l'Ecole et la reconstruction de ses locaux. Mais il ne pouvait

telle sorte qu'elle puisse accueillir 900 élèves. Il ne s'agit point, au surplus, d'une assurance à long terme car les travaux nécessaires devraient commencer dès cet automne. On peut donc envisager, dans un délai relativement rapproché, la perspective d'un